

自治センターだより

やまはし

令和2年 8月号

- 編集と発行 山橋自治センター
- 発行責任者 芳賀 眞一
- 発行所職員 有賀正一；矢内啓子
- 発行日 令和2年8月1日
- 電話 0247-26-1065
- FAX 0247-26-3109



石ころ多ときらちゃん

【豊遊塾】開講！

7月18日(土)豊遊塾(ほうゆうじゅく)、本年度開講式が行われ、塾長に鈴木勝徳氏、副塾長に橋本喜満氏、会計に小木豊治氏をそれぞれ選出しました。また、第1回研修として栃木県那須町にある、コミュニティーガーデン那須倶楽部へ出向き、ポーセラポート体験を行いました。



これは、陶器(皿やカップ)に特殊な転写絵柄のシールを張り付け、それを焼き上げるものです。参加者は、思い思いの絵柄を探し出し、真剣な表情で作業に当たっていました。今からマイカップや絵皿の完成が楽しみです。なお、完成品は、文化祭に出品を予定しています。

● 健寿大学も開講 ●

山橋長寿会連合会との共催事業である「健寿大学(けんじゅだいがく)」も、折からのコロナ禍から遅れていましたが、7月16日(木)に開講しました。運営役員として、委員長に水野英也長寿会長、副委員長に小松栄次郎・鈴木勝徳両氏を選出し、第1回学習会も同日開催しました。今回は、頭の体操というテーマにより“山橋もの知りクイズ”や“文字の並べ替えクイズ”などを行いました。

例題・・・ 山橋地区に県の文化財、町の文化財がそれぞれ2つずつ指定されているが、その名称は？とか、国道118号線は、水戸市からどこまでか、ほかに並べ替え職業は、では、{いはえゆがうい}など、皆真剣に脳のトレーニングに寄与できたかなと感じました。



産業おこし部会で “メンマづくり”

山橋まちづくり委員会、産業おこし部会(大平周一部会長)では、この程メンマづくり講習会を開催しました。講師には、会津若松市在住の山際食彩工房代表の山際博美先生を迎え、材料には、「はちく」を使い、各種調味料等を使い美味しく仕上げました。参加者は、できあがったメンマを試食し、味に興じていました。なお、来年は、孟宗ダケを使い挑戦したいと語り、近い将来、ラーメンの具材に商品化したいと張り切っていました。

8月の主な事業予定(都合により日程が変更になる場合があります。)

日	曜	事業予定	付記	日	曜	事業予定	付記
1	土	センターだより発行		8	土	青少協・石ころアート教室	9:00～
4	火	自治センター職員会議	役場	14～16		お盆	
5	水	支援員会議	中谷自治センター	20	木	健寿大学	13:30～
7	金	自治協・理事会	18:30～	23	日	センター周辺草刈り	6:00～

◇自治センターは日曜・月曜日は、職員不在(公休日)です。 ◆センター使用後は、使用終了報告書の提出を…

この人紹介 (No,20)

今回は、この度叙勲の栄に浴した有賀事務長に登場いただきます。



- ① 氏名… 有賀正一 (ありがしょういち)
- ② 団体等の役職… 自治センター事務長、塩沢区副区長
- ③ 座右の銘… 至誠通天
- ④ 好きなテレビ番組… 「小さな旅」、「スポーツ番組特に駅伝中継」
- ⑤ 趣味や特技… 体力維持のためのジョグ・剣道2段
- ⑥ 叙勲にあたって… 与えられた消防業務を地道にやってきただけなのに、この度、叙勲(瑞宝双光章)の栄に浴し、身に余る光栄です。
- ⑦ センター職員として… 今後も地域の皆様にお役に立てるよう微力ながら、尽力して参りたいと思います。

文芸

{田子靖子さん(字大下)の短歌}

- ・しとんと 雨に濡れてる バラ一輪 かすかな吐息 誰をぞ想う
- ・晴れた日に スズメがチョコチョコ やってきて 歩けぬ我れ見て 首をかしげる

{小湊ミドリさん(字兎田)の川柳}

- ・花それは 心を癒し 微笑みも
- ・コロナきて 仲間の絆も 閉ざされて

“山橋ふるさとカルタ”制作までのながれ 田子育良前自治センター長からの寄稿

- ①山橋の文化、史跡、行事等をカルタ化し、ふるさと理解の一助としようと、カルタづくりをスタートさせました。
- ②平成21年11月、「ポパイきらら大学」で読み札を募集、92枚の応募があり、66枚に精選
- ③平成22年5月に高齢者学級生と田子センター長により、絵札を作成 同年10月に完成
- ④完成品を同年の山橋文化祭で、パネルにより展示・発表
- ⑤平成23年1月、健寿大学「ふるさと山橋カルタ大会」を初開催



“18歳”と“81歳”の違い

この資料は、小木改治さん(板橋)から提供いただきました。

- ☆ 道路を暴走するのが、18歳 道路を逆走するのが、81歳
- ☆ 自分探しをしている、18歳 家族が自分を探している、81歳
- ☆ 心がもろい、18歳 骨がもろい、81歳

石川町“敬老会”が中止

本年度の敬老会が中止の見込みです。毎日、新型コロナウイルス感染予防のマスクミ報道がなされていますが、三密予防が不可能と判断し、町では残念ながら、中止の決定をしました。なお、敬老者名簿等については、対象者に配布する予定です。

編集雑感

◆ 山橋地区内のゲートボールクラブが、目を見張る活躍をみせています。



以前から常勝クラブの名のある南山形チーム、さらには、最近、頭角を現してきている板橋チーム、まとまりのある山形チームなど、町大会では、常に優勝等に名を連ねています。さらなるご精進を期待します。

◇ 天候不順が気になります。梅雨明けはいつなのでしょう。

(H S)